
 

 

 

 

 
進路学習 

１月 10 日(金)に、進路学習を行いました。高校の学科や公立高校入試までの校内進路手続きな

どの主な日程、入試当日の日程などの説明を聞き、最後に感想と質問を記入しました。生徒たち

は、真剣に話を聞き理解に努めていました。質問も多く上げられました。それらについては、今

後回答します。以下は生徒の感想です。 

○学習の確認テストや三者面談などをして、進学先を決めていると知った。普通科以外にも、職

業に関する学科や専門学科、総合学科があることが分かった。 

○目指す高校に進むために、確認テストでどのような勉強をすればいいかや、自分がどのくらい

のレベルかが分かるので、そのときまでにしっかりと復習や分からなかった問題の解き直しを

していきたいです。各高校によって日程や入試のやり方が違うので、早めに行きたい高校を決

めて、それをモチベーションにして勉強したいです。 

○志望する高校に入るためには、勉強の仕方も工夫していかないとまずいことが分かりました。

これからは、定期テストのためだけではなく、高校入試のためにも勉強を頑張ろうと思いまし

た。 

○今まで高校入試まではまだまだと思い、行きたい高校はなんとなく考えているくらいだった。

しかし、中学１年生になってから今まであっという間で、たぶん２年生になっても、すぐ３年

生になってしまうのだと思った。入試当日は、思っていたよりとても時間が長く大変そうだな

と思った。絶対に緊張すると思う。たくさん勉強しても、緊張しないなんてことは絶対にない

と思うので、メンタルも鍛えていかなければいけないと思った。 

○高校は、中学校と違って入学するためにテストをするので、今からの勉強が大切だと思った。

入試の問題は、定期テストより難しそうだから、勉強の仕方を変えていきたい。入試の前にも

やらなければならないたくさんのことがあると知った。三者面談で、自分の行きたい高校に行

けるかを決めることを知った。今から目標を決めておく方がいいと思った。 

○今日の話を聞いて、自分はもっと勉強しなければいけないと感じました。自分には行きたい高

校がたくさんあるけれど、どの高校に行くにも学力は大事だと思ったので、今から頑張って合

格できるようにしたい。 

○進路や確認テスト等の今後の話を聞いて、勉強方法を見直さないといけないと思いました。ま

だどの高校に進みたいかが決まっていないので、これから決めて受検に向けて頑張ろうと思い

ました。 

○高校の進学までの道のりを学びました。想像以上に大変だということが分かりました。改めて

勉強に励んでいきたいと思いました。 
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書初め 
２学期の国語の授業で書いた書初めが廊下に掲示されました。力作ぞろいで、授業中に集中し

て練習したことが分かりました。掲示は、１月末までを予定しています。 

※写真は紙面に掲載しました。 

 

「My健」が始まります 
１月 14日(火)の終学活で第３回「My健」の事前指導をしました。第３回は１月 20日(月)～１

月 24日(金)です。約２週間後には定期テストがあります。生活を振り返り、テストに向けた学習

に集中して取り組む準備をするよい機会です。御家庭での御協力と御指導をお願いいたします。 

 

今後の予定 
期日 曜日 朝 予定など 清掃 時程 部活動 終学活（集会）終了 完全下校 

20日 月 

朝学習 「My健」③(～１/24(金))

家庭学習強調旬間④(～１

/31(金)) 

× Ｃ６ ○ 15:45 

バスⅠ16:25 

バスⅡ17:55 

17:30 

21日 火 

朝学習  ○ Ｃ６ ○ 16:00 

バスⅠ16:40 

バスⅡ17:55 

17:30 

22日 水 
朝学習 フッ化物洗口 × Ｃ６ × 15:50 

バスⅠ16:30 

17:30 

 

23日 木 

朝学習 計算テスト③(15:45～

16:00) 

× Ｃ６ ○ 16:00 

バスⅠ16:40 

バスⅡ17:55 

17:30 

24日 金 

朝学習 英語検定③(16:10～17:45 

教室棟３階) 

○ Ｃ６ ○ 16:00 

バスⅠ16:40 

バスⅡ17:55 

17:30 

  


